

Idrissa est arrivé en Belgique il y a 5 ans, quand il avait 11 ans, avec ses parents, ses deux frères et sa sœur. Il ne connaissait pas le français mais il l'a appris très vite parce qu'au Sénégal, il était un élève très intelligent et savait parler l'anglais. Son père parlait anglais avec lui quand il avait neuf ans. En Belgique aussi il travaillait beaucoup et il était même devenu le meilleur en français. Il a sauté une classe, et à 16 ans il était en 6ème secondaire.

Un jour alors qu'Idrissa était rentré chez lui, il n'y avait toujours pas ses frères. Ses parents étaient stressés. Ils ont reçu un appel de la police qui leur dit que les deux garçons étaient en garde à vue, mais pour une chose qu'ils n'ont pas faite. Rapidement, ils ont été relâchés. C'était la première fois que ses frères avaient été interpellés.

Le lendemain, Idrissa sortit dans la rue pour aller à l'école. Il marchait tranquillement jusqu'à ce qu'il passe à côté d'un magasin. Il a vu un voleur avec un masque qui volait de nombreuses choses avant de s'enfuir. En sortant pour le poursuivre, le vendeur a attrapé Idrissa et il a appelé la police parce qu'il a cru que c'était Idrissa, car il était noir. Il a tenté de s'innocenter mais le vendeur ne voulait rien savoir. La police est arrivée et a questionné Idrissa dans le magasin essayait encore de s'innocenter les policiers ne l'écoutaient pas. Ils l'ont plaqué contre le mur et l'ont fouillé malgré tout.

Dalton.

